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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة  .مايلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ماورد في الملف الصوتي وتحويله الى ملف كتابي نصّي ملاحظة:  

تنشر هذه الملفات لتكون  .عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية

 مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. بمثابة 

ICANN72  تحديثات مجموعات عمل اللجنة الاستشارية الحكومية  –| الاجتماع السنوي العام الافتراضيGAC 
 بالتوقيت الصيفي لمنطقة المحيط الهادئ  12:00إلى الساعة  10:30الساعة   – 2021أكتوبر/تشرين الأول   26الثلاثاء الموافق  

 
 
 
 

 هل لي أن أطلب من الفريق الفني بدء التسجيل من فضلكم؟  .ستبدأ هذه الجلسة الآن :غولتن تيپي

 

في    GACمرحبًا بكم في جلسة تحديثات مجموعات عمل اللجنة الاستشارية الحكومية  

ICANN72    بالتوقيت العالمي    17:30أكتوبر/تشرين الأول الساعة    26يوم الثلاثاء

لن نجري نداءً للسماء لضيق الوقت ولكن أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية   .المنسق

GAC  ر ممثلي اللجنة   .ستكون متاحة في ملحق البيان الختامي والمحضر هل لي أن أذُك ِّ

الحكومية   اسم    GACالاستشارية  تحديث  خلال  من  التواجد  إلى  للإشارة  الحاضرين 

 المشترك ليعكس الاسم الكامل والجهة التابع لها. 

 

ء الجملة وإنهائها بكلمة وعند الرغبة في طرح سؤال أو إبداء تعليق، فيرجى كتابته ببد

تتضمن الترجمة الفورية لجلسات  .سؤال أو تعليق للسماح لجميع المشاركين برؤية طلبك

  . جميع لغات الأمم المتحدة الست واللغة البرتغالية  GACاللجنة الاستشارية الحكومية  

خلال يمكن للمشاركين تحديد اللغة التي يرغبون في التحدث بها أو الاستماع إليها من  

زوم   برنامج  في  الأدوات  شريط  على  الموجودة  الفورية  الترجمة  أيقونة  فوق  النقر 

Zoom . 

 

إذا    .سيكُتم صوت ميكروفونك طوال مدة الجلسة ما لم تدخل في قائمة الانتظار للتحدث

عند التحدث، ويرُجى ذكر   Zoomكنت ترغب في التحدث، فيرُجى رفع يدك في غرفة  

 التي ستتحدث بها، إذا كنت تتحدث بلغة أخرى غير الإنجليزية.  اسمك للتسجيل واللغة

 

وتأكد أيضًا من كتم   .ويرُجى التحدث بوضوح وبسرعة معقولة للسماح بالترجمة الدقيقة

 .صوت جميع أجهزتك الأخرى
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أنشطة   جميع  مثل  الجلسة،  هذه  تخضع  السلوك    ICANNوأخيرًا،  لمعايير  الأخرى، 

 . ستجدون الرابط في الدردشة للرجوع إليه .ICANNالمتوقعة لمؤسسة 

 

 .بذلك أود أن أترك الكلمة لمنال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية

 

 منال، الكلمة لك. 

 

 

دقيقة القادمة    90سنستخدم الــ    . شكرًا لك، غولتن :منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية 

  30  .الثلاث  GACن مجموعات عمل اللجنة الاستشارية الحكومية  لتلقي التحديثات م

الحكومية  الاستشارية  للجنة  التشغيلية  المبادئ  تطوير  عمل  لمجموعة  دقيقة مخصصة 

GACدقيقة لمجموعة عمل المناطق   15دقيقة لحقوق الإنسان والقانون الدولي و  45، و

رئيس مجموعة عمل تطوير المبادئ  وبهذا، اسمحوا لي بتسليم الأمر إلى فينغ،    .المهمشة

الحكومية   الاستشارية  للجنة  الاستشارية GACالتشغيلية  اللجنة  لدى  الصين  وممثل   ،

 شكرًا.  .لعرضه التقديمي GACالحكومية 

 

 

هنا : ممثل الصين جلستنا  ولنبدأ  للجميع  .شكرًا،  سعيد  يوم  الأعزاء،  جلسة    .زملائي  في  بكم  مرحبًا 

التشغيلية المبادئ  تطوير  عمل  ورئيس  .مجموعة  الصينية  الحكومة  من  فينغ  جو  معكم 

أود أن أعرب عن ترحيبي بأعضاء مجموعة العمل وكذلك زملاء    .مجموعة العمل الحالية

 في غرفة الاجتماعات عبر الإنترنت. - GACاللجنة الاستشارية الحكومية 

 

أعمال اليوم، فإن جدول الأعمال المقترح لهذه الجلسة هو البند الأول  ومن حيث جدول  

بند جدول الأعمال    .نجريها الآن  --والتي    .من جدول الأعمال، الملاحظات الافتتاحية

العمل الأخير  .2رقم   من جدول الأعمال، سنقدم    3البند    .تحديث عن نشاط مجموعة 

وخطة   GACشغيلية للجنة الاستشارية الحكومية  موجزًا عن التحليل المحدث للمبادئ الت

 ، أي أعمال أخرى. 5ورقم   .، التعليقات والمناقشة4رقم   .العمل
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أود أن أتوقف هنا لأرى ما إذا كان أي عضو من أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية 

GAC   يود التعليق على جدول الأعمال؟  إذا كانت الإجابة "لا"، فأعتقد أنه يمكننا الانتقال

استأنفت مجموعة عمل تطوير المبادئ   .2إلى البند التالي من جدول الأعمال وهو البند  

مؤخرًا أنشطتها لعملها، بشكل أساسي في    GOPEالاستشارية الحكومية    التشغيلية للجنة

الاستشارية  للجنة  تشغيلي  مبدأ  كل  مراجعة  إلى  يهدف  الذي  الأولويات  تحديد  جهد 

التحضير لاجتماع    --استعدادًا    GACالحكومية   في  لذا  الجلسة،  ، ICANN72لهذه 

التشغيلية   المبادئ  وثيقة  بتحديث  العمل  مجموعة  الحكومية قامت  الاستشارية  للجنة 

GAC  التي تهدف إلى تحديد المبادئ التشغيلية للجنة الاستشارية الحكومية ،GAC    التي

تتطلب تغييرات طفيفة أو عدم وجود تغييرات أو تغييرات جوهرية، والمناقشة من قِّبل  

 مجموعة العمل بأكملها. 

 

 .. من  وبمساعدة  تعم.لذلك،  تم  الوثيقة،  تحديث  للجنة  تم  التشغيلية  المبادئ  تحليلات  يم 

بين أعضاء مجموعة العمل، وطلبنا من أعضاء مجموعة   GACالاستشارية الحكومية  

الحكومية   الاستشارية  للجنة  التشغيلية  للمبادئ  إسهامات  تقديم  تعميم    .GACالعمل  تم 

  GACنسخة بإسهامات أعضاء مجموعة العمل لدى أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية  

في   الحكومية    ICANN72للمناقشة  الاستشارية  اللجنة  إسهامات  أجل    GACمن 

 الواسعة. 

 

لمجموعة العمل ومشاركتها   2022إلى    2021كما تم إنتاج مسودة خطة العمل للفترة من  

وستطلعكم بينيديتا على مسودة خطة العمل بعد    .GACمع اللجنة الاستشارية الحكومية 

واغتنم هذه الفرصة، وأود أن أشكر طاقم   .الخطوات التالية في عمليتنا دقيقة والتي تحدد

، ولا سيما بينيديتا وروب على الجهود المبذولة  GACدعم اللجنة الاستشارية الحكومية 

في صياغة المستندات وتنقيحها، والتواصل مع أعضاء مجموعة عمل اللجنة الاستشارية 

الو  .GACالحكومية   أشكر  أن  أود  تقديم  كما  على  وكندا،  وسويسرا،  المتحدة،  لايات 

الاستشارية  اللجنة  للجنة  التشغيلية  المبادئ  مراجعة  وثيقة  في  المدروسة  الإسهامات 

 .GACالحكومية 
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الأخيرة العمل  أنشطة مجموعة  بشأن  التحديث  هو  أود    .هذا  الوقت،  لضيق  نظرًا  لذا، 

التالي وهو   الأعمال  بند جدول  إلى  للمبادئ الانتقال  تحليل موجز وتحديث  عبارة عن 

 الشريحة التالية، من فضلك.   .وخطة العمل GACالتشغيلية للجنة الاستشارية الحكومية 

 

 .لذا في هذا البند من جدول الأعمال، أود تسليم الكلمة إلى بينيديتا لإطلاعكم على الوثيقتين

   بينيديتا؟

 

 

  GACمعكم بينيديتا روسي من طاقم دعم اللجنة الاستشارية الحكومية    .فينغشكرًا لك،   : بينيديتا روسي

لذلك، بعد مداولات مجموعة العمل حول كيفية تحديد أولويات مراجعة المبادئ    .للتسجيل

الحكومية   الاستشارية  للجنة  الاستشارية GACالتشغيلية  اللجنة  دعم  طاقم  من  طُلب   ،

ا  GACالحكومية   عمل  مجموعة  الحكومية تزويد  الاستشارية  للجنة  التشغيلية  لمبادئ 

GAC   بتقرير تمهيدي يحدد المواد والمبادئ التي قد تتطلب مجرد تحديثات إدارية، مثل

الترقيم على التنسيق أو لضمان أن المبدأ يعكس إجراءات اللجنة الاستشارية الحكومية 

GAC  تعقيدًا ويجب أن تخضع   الحالية، والتي قد تتطلب المواد والمبادئ تعديلات أكثر

 لنظر مجموعة العمل، والمواد والمبادئ التي قد تظل دون تغيير.

 

الحكومية   للجنة الاستشارية  التشغيلية  للمبادئ  المحدثة  الفهم  تلك   GACتوفر مساعدة 

قبل أسبوعين   GACالمعلومات وتمت مشاركتها مع أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية  

وأعتقد أنها ستتم مراجعتها بعد إسهامات من أعضاء مجموعة عمل المبادئ التشغيلية 

إذا كان بإمكانكم الانتقال   .، وفي التحضير لهذه الجلسةGACللجنة الاستشارية الحكومية  

 لية، من فضلكم. إلى الشريحة التا

 

قدم أعضاء مجموعة عمل المبادئ التشغيلية للجنة الاستشارية الحكومية    .شكرًا جزيلًا 

GAC   الحكومية الاستشارية  للجنة  التشغيلية  المبادئ  تحليل  حول  مكتوبة  إسهامات 

GAC.    من ولكن  العمل،  مجموعة  داخل  الآن  حتى  بالفعل  تجري  مناقشات  توجد  لا 
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وبناءً على الردود الواردة من أعضاء    .ICANN72يستأنفوا بعد اجتماع  المتوقع أن  

، حدد GACمجموعة العمل ثم المراجعة التمهيدية من دعم اللجنة الاستشارية الحكومية  

المجالات للمبادئ التشغيلية للجنة الاستشارية   GACدعم اللجنة الاستشارية الحكومية  

قديمة إلى حد ما، لذا يرُجى    ICANNلوائح  حيث تكون الإشارة إلى    GACالحكومية  

للوائح   السابقة  المجموعة  إلى  تمهيدية ICANNالرجوع  ما  كان هناك مواءمة  لذلك   ،

وتعتبر هذه الخطوة الأولى المحتملة لبدء جهود تحديد أولويات   .لمراجعة مجموعة العمل

 مجموعة العمل بالتعاون مع رئيس مجموعة العمل. 

 

  GACثم فيما يتعلق بالتغييرات الطفيفة التي حددها دعم اللجنة الاستشارية الحكومية  

الاجتماعات   -الإشارات إلى    .وأعضاء مجموعة العمل، فإنها مدرجة فقط لإعطائكم فكرة

الحاجة إلى بعض المواءمات بين المجالات   .الاجتماعات عبر الإنترنت  -الشخصية مقابل  

التشغيل، والتي لا تتوافق بالضرورة في الوقت الحالي مع الممارسة  المحددة ضمن مبادئ  

الحكومية   الاستشارية  اللجنة  في  هي GACالحالية  السريعة  الأمثلة  بعض  فإن  لذا   ،

 من بين آخرين.  -واستبدال نواب الرئيس  -انتخابات نواب الرئيس 

 

للجنة الاستشارية التشغيلية  المبادئ  نظرًا لأننا   GACالحكومية    ثم إعادة ترقيم بعض 

تغيير إلى  وتحتاج  فعليًا  مفقودة  الأرقام  بعض  أن  المناقشة    --وحيث    .حددنا  تكون 

المبادئ التي تذكر إجراءات لمعالجة  .الموضوعية لمجموعة العمل بما في ذلك المبادئ ..

ية أو رئيس اللجنة الاستشارية الحكوم  GACغياب رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية  

GAC  المبادئ التي تشير إلى انتخاب رئيس اللجنة   .لم يعد قادرًا على أداء مهام منصبه

الحكومية   للجنة GACالاستشارية  القانوني  النصاب  إلى  تشير  التي  المبادئ  ثم   ،

ولكن فقط لإعطائكم   -مرة أخرى، هذه قائمة غير حصرية    .GACالاستشارية الحكومية  

 ت التي تم تحديدها في التحليل التمهيدي.فكرة بعد قليل عن المجالا

 

بالإضافة إلى ذلك، تم    . شكرًا  . إذا كان بإمكاننا الانتقال إلى الشريحة التالية، من فضلكم

تلقي إسهامات من أعضاء مجموعة العمل، والتي أشارت إلى أن بعض المبادئ التشغيلية  

ل في مناقشة تقسيم هذه المبادئ  تتضمن عدة نقاط، لذلك قد يرغب أعضاء مجموعة العم
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معلقة  أسئلة  هناك  ذلك،  إلى  بالإضافة  المرجعية،  الإشارة  لتوضيح  مجموعات  إلى 

للمراجعة يقوم بها أعضاء مجموعة العمل وقد يرغب أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية 

GAC  ك  وتشمل المجالات التي حددناها على هذا النحو ما إذا كانت هنا  .في المناقشة

أي إجراءات أو موضوعات لبنود مفقودة حاليًا من المبادئ التشغيلية للجنة الاستشارية  

، ولم تتم مناقشة هذا بعد على مستوى مجموعة العمل ولكن من الواضح  GACالحكومية  

أيضًا الإشارة إلى أن المبادئ التشغيلية تظل عالية المستوى، لذلك لا نريد أيضًا الخوض  

ير من التفاصيل ضمن المبادئ التشغيلية للجنة الاستشارية الحكومية بالضرورة في الكث

GAC. 

 

وبعد ذلك سيكون هناك سؤال مفتوح آخر وهو تنسيق المبادئ التشغيلية، والذي قد يكون  

الاستشارية  اللجنة  أعضاء  كان  إذا  ما  لمعرفة  فقط  المحتملة  المناقشة  من  لمزيد  شيئاً 

يجب تغييره ليشمل على سبيل المثال أقسام فرعية من أجل    يعتقدون أنه  GACالحكومية  

وإذا انتقلنا إلى الشريحة التالية    .الوضوح، أو الاحتفاظ فقط بالتنسيق الحالي للترقيم البسيط

من فضلكم، يمكنكم هنا الاطلاع على مسودة خطة عمل مجموعة عمل المبادئ التشغيلية 

الحكومية   الاستشارية  تحليل  2022و  2021لعامي    GACللجنة  إلى  تستند  والتي   ،

الحكومية   الاستشارية  للجنة  التشغيلية  جيدة    GACالمبادئ  فرصة  وفرت  لأنها  نظرًا 

 لصياغة أساس خطة العمل. 

 

لم يتم القيام به بعد ولكنه   .GACسيتم تقديم هذا لموافقة قيادة اللجنة الاستشارية الحكومية  

تم اتخاذها حتى الآن من قِّبل مجموعة العمل، بما في  يتضمن العديد من الخطوات التي  

التي تجري في   الحالية  المناقشة  التشغيلية وهذه  للمبادئ  المحدث  التحليل  ذلك مراجعة 

لمجموعة   72الاجتماع   العمل والتركيز  التي تحددها خطة  التالية  الخطوات  من حيث 

 . 2021ديسمبر/كانون الأول    عمل المبادئ التشغيلية ومراجعة المبادئ لبقية العام، حتى

 

الحكومية   الاستشارية  اللجنة  أعضاء  مع  للمناقشة  المنتظمة  التحديثات  في    GACمع 

ICANN73  على    74و التركيز  بعض  أيضًا  ستشمل  التشغيلية  المبادئ  ومراجعة 
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لمعرفة كيف يمكن أن تتلاءم مع المبادئ التشغيلية   2توصيات المساءلة لمسار العمل  

 .GACالاستشارية الحكومية للجنة 

 

والأسئلة  للمناقشة  فينغ  إلى  وأعود  هذا  فسأترك  التالية،  الشريحة  إلى  انتقلنا  شكرًا    .إذا 

 .جزيلًا 

 

 

اللجنة   : ممثل الصين أعضاء  وتعليقات من  إسهامات  للحصول على  هنا  نحن  لذلك  بينيديتا،  يا  شكرًا 

، لذلك أرى يد كافوس، وممثل الولايات المتحدة، تفضل يا GACالاستشارية الحكومية  

 كافوس.

 

 

 كافوس. :منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية 

 

 

 هل يمكنكم سماعي رجاء؟   :كافوس أراستيه

 

 

 نعم، يمكننا سماعك الآن.  :منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية

 

 

الميكروفون :كافوس أراستيه على  الماوس  وضع  إلى  أحتاج  الماوس،  لمس  إلى  أحتاج  إنسان،   .أنا 

ضلكم بلطف وببطء من ف  .من فضلكم اتركوا لي ثانية  --إلى إلغاء تنشيط الوحدة،    -أحتاج  

ليسوا لدي في أي مستند، ولكن هذه   .نقاط يا صديقي الموقر  3لقد أثرت أمس    .وبصبر

 هي النقطة التي يجب أن تأخذها بنفسك بلطف. 
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الحكومية  الاستشارية  اللجنة  رئيس  بنائب  الخاصة  المعايير  أن  هي  الأولى  النقطة 

GAC  -  .. و أي شخص، مجرد كونه عضوًا في اللجنة  هل لدينا معايير أ.يمكن أن تكون

يمكنه وضع اسمه أو اسمها، إما أن يكون مرشحًا ذاتيًا، أو    GACالاستشارية الحكومية  

  . هذه هي النقطة الأولى  .GACأوصي به شخص ما في اللجنة الاستشارية الحكومية  

وإ المعايير  في  ننظر  أن  أقترح  أن  أريد  لدينا  كان  إذا  معايير،  لدينا  بعض هل  جراء 

 التغييرات. 

 

النقطة الثانية التي أثرتها هي الانتخابات، هل نحن بحاجة لإجراء الانتخابات كل عام أم  

لحقن درجة ما من الاستمرارية أن   .درجة ما من الاستمرارية  .كل عامين؟  أي  بعد 

الماضية، وقد  آسف أن هذا ما فعلته الليلة    .ناقشت هذا، لدي نقطة ثالثة سأطرحها لاحقًا

أنه نعم، سيتم أخذ ذلك على    GACذكرت الرئيسة الموقرة للجنة الاستشارية الحكومية  

لذا يرجى التكرم بالإحاطة بأنفسكم أو أي شخص ما إذا كان لدينا أي مبدأ    .مجلس الإدارة

 .في هاتين النقطتين، وشكرًا جزيلًا، لقد كتمت الصوت لدي الآن، شكرًا

 

 

إحداهما معايير المرشحين لمنصب نائب الرئيس،   .شكرًا على النقطتين  .شكرًا يا كافوس : ممثل الصين

 شكرًا جزيلًا. .والأخرى تتعلق بالانتخاب

 

 ممثل الولايات المتحدة، تفضل. .لذلك إذا كان بإمكاننا الانتقال إلى المتحدث التالي

 

 

شكرًا لزميلنا من الصين، وللآنسة روسي على جهودها في تعديل المبادئ التشغيلية قبل   : ممثل الولايات المتحدة الأمريكية 

 هذا الاجتماع.

 

ذكرت بينيديتا في وقت سابق أنه لا يزال يتعين إجراء مناقشة بين أعضاء مجموعة العمل  

د أن ممارسة التحليل التمهيدي الذي تم إجراؤه  ونعتق  .مجموعة العمل.على الأقل في هذا ..

قبل هذا الاجتماع يضمن أن هناك حاجة لمزيد من المناقشة من قِّبل أعضاء مجموعة  
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العمل نقُدر ذلك مسبقًا قبل هذا الاجتماع، قام طاقم دعم    .العمل قبل الانتهاء من خطة 

لكن يبدو أننا قد تخطينا بمراجعة كل مبدأ تشغيلي، و  GACاللجنة الاستشارية الحكومية  

مناقشة جوهرية أكثر حول المبادئ أو أساليب العمل أو العمليات وتقييم أساليب العمل 

الحكومية   اللجنة الاستشارية  اللجنة    .أنها تعمل بشكل جيد  GACالتي تجد  أين تواجه 

 مشكلة في أساليب عملها؟  GACالاستشارية الحكومية 

 

اللجنة   تطوير  في  تتدخل  ولا  تمنع  لا  التشغيلية  المبادئ  أن  نعرف  أن  يجب  كمثال، 

الحكومية   به   GACالاستشارية  تعهدنا  الذي  العمل  لطريقة عمل جديدة، وهو  الناجح 

ولذلك، فإننا نوصي بأن تقوم    .جميعًا لوضع بيان ختامي في البيئة الافتراضية هذا العام

لإجراء هذه المناقشة،    ICANN72جتماعات التالية لاجتماع  مجموعة العمل بالترتيب للا

 .وزيادة تنقيح نهج المجموعة

 

 شكرًا.

 

 

 . شكرًا لممثل الولايات المتحدة : ممثل الصين 

 

القضايا   بعض  حول  بالتفصيل  المناقشة  من  مزيد  إلى  بحاجة  أننا  بالفعل،  أعتقد  نعم، 

ه ربما بعد ذلك، اجتماع اللجنة الاستشارية الجوهرية حول مبدأ التشغيل، لذلك أعتقد أن

هذا يمكننا ترتيب دعوة مجموعة العمل لجعل أعضاء مجموعة العمل   GACالحكومية  

تجري المناقشة فيما بيننا، لذلك نتطلع إلى مشاركتكم النشطة وكذلك مشاركة الأعضاء  

 الآخرين.

 

 أرى التالي فين من الدنمارك، من فضلكم، ثم منال.

 

 



ICANN72 –   تحديثات مجموعات عمل اللجنة الاستشارية الحكوميةGAC AR 

 

 

 33من  10الصفحة 

  . شكرًا يا فينغ، وشكرًا على العمل الذي أنجزته، وكذلك بينيديتا وروب في هذه المسألة :ممثل الدانمارك 

لم   المجموعة منذ أن بدأ هذا، وأشعر بالخجل بعض الشيء لأنني  لقد كنت عضوًا في 

أتمكن من القدوم بشيء مكتوب وبتعليقات على المقترحات المختلفة المطروحة في الورقة  

 تي قمتم بإخراجها.ال

 

بادئ ذي بدء، أعتقد أن هذه مبادئ قديمة ولكنها في الواقع نجحت بشكل جيد، بل إنها  

نجحت بشكل جيد خلال أزمة كوفيد، وبالطبع يمكن تحسينها دائمًا ولكن منذ البداية كانت  

.. تعكس  أن  من  وتمكنت  الحكومية  .ناجحة،  الاستشارية  اللجنة  ليتم   GACلأعضاء 

لذلك هناك شيء واحد مهم، وهو تحليل ومناقشة    .تفسيرها بطريقة تمكننا من أداء وظيفتنا

المبادئ المختلفة ما إذا كانت هناك حاجة لتعديلها، ومن ثم الحصول على فكرة مشتركة، 

سأتفق مع ممثل الولايات المتحدة أنه    --كيف يمكن تعديلها ثم هناك عملية صياغة، لذلك  

لدينا اجتماعات مجموعة عمل حيث يمكننا مناقشة المبدأ من حيث المبدأ   ينبغي أن يكون

والنظر فيما إذا كنا بحاجة إلى تعديلات وإذا كنا بحاجة إلى تعديل ثم نحاول شفهيًا للاتفاق  

 في أي اتجاه، وبعد ذلك ستكون هناك عملية صياغة ومناقشة. 

 

أعتقد أن خطة العمل التي تم   .عمل  وأيضًا بعد إجراء بعض المناقشات، قد نضع خطة

إعدادها هنا، على الأقل على حد علمي، طموحة للغاية أيضًا بالنظر إلى ما حققناه خلال  

العمل عبر   تقود أعضاء مجموعة  التي  للعملية  لذلك سأكون مؤيدًا  الماضيين،  العامين 

ناسبًا، وشكرًا مختلف المبادئ التي ناقشناها من حيث الغرض، وحيث قد يكون التعديل م

 .لكم

 

 

 شكرًا يا فين، ومن فضلكم التالية منال. : ممثل الصين

 

 

شكرًا جزيلًا لكم، فنغ، بينيديتا، روب، أعلم أنكم   :منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية 

هذا  على  تعملون  تتشكل،   .جميعًا  انتظار  قائمة  أرى  لأنني  موجزة  أكون  أن  سأحاول 
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ضافة إلى التعليقات الجيدة جدًا التي سمعناها بالفعل، أنا فقط أسأل، وأعتذر إذا تم ذكر  بالإ

القيام به مرة واحدة   --ذلك وفاتني،   هل نعطي الأولوية للتغييرات، أو كل شيء سيتم 

واعتماده في النهاية؟   وأسأل لأنني تلقيت تنبيهًا مما تم ذكره في تسجيل انتخابات الرئيس، 

تعل يونيو/حزيران كما  بحلول  الرئيس  لانتخابات  الترشيحات  باب  سنفتح  مون، 

إذا كانت هناك حاجة ملحة   --ويوليو/تموز من العام المقبل، لذلك أنا فقط أتساءل عما  

واعتماده بشكل منفصل أو من الجيد أن نعمل على المبادئ    --لإنهاء هذا الجزء واعتماده  

أراه يمثل أولوية،   --وشيء آخر    .ل شيء في النهايةالتشغيلية القديمة حتى يتم اعتماد ك

الجميع على المشاركة  --وأود   التقدم، ويسعدنا   .أن أشجع  إلى دفع بعض  نحن بحاجة 

بين الجلسات بمجرد أن تنتهي   - واسعة    GACإجراء مكالمة اللجنة الاستشارية الحكومية  

بالاستعداد للمناقشة مع اللجنة  مجموعة العمل من مناقشاتها وتشعر بالاحتياجات أو تشعر  

 .الأوسع GACالاستشارية الحكومية 

 

 شكرًا.

 

 

بسبب القيود الزمنية، لذلك أريد أن انتقل بعد ذلك إلى ممثل كندا ثم ممثل   .شكرًا يا منال : ممثل الصين 

العمل  التي أوضحتها لجميع أعضاء مجموعة  النقطة  المتحدة، وبعد ذلك ربما  المملكة 

 إلى التفكير ربما في مناقشة مستقبلية، لذا من فضلكم لويزا القادمة من كندا.  بحاجة

 

 

)تمت مقاطعة الصوت( وأردت أن    --معكم لويزا بيز    .شكرًا جزيلًا ومرحبًا بالجميع لويزا بيز: 

بشكر زميلنا من الصين كرئيس لمجموعة العمل هذه بالإضافة إلى فريق الدعم    -أبدأ  

  GACوالعمل الذي تم حتى الآن، وكذلك أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية    .وروب

هذه بالطبع مجموعة عمل مهمة جدًا لكندا، وأعتقد أن الأخرى    .الذين ساهموا حتى الآن

 أيضًا كذلك. 
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أردنا فقط تكرار تعليقات الآخرين من الدنمارك والولايات المتحدة، ونود تشجيع أعضاء  

الحكومية   الاستشارية  ونؤيد   GACاللجنة  الاستمرار  على  هذه  العمل  مجموعة  في 

لضمان عدم التسرع ونحن    --أنه من المهم جدًا القيام بها    --المناقشات الهادفة لأننا نعتقد  

نظر في كل مبدأ، وبالتالي فإننا نعتقد أيضًا أن خطة العمل التي تم وضعها نأخذ وقتنا حقًا لل

بعناية حتى الآن كما ذكر فين من الدنمارك على الأقل لأعيننا تبدو طموحة بعض الشيء،  

لذا فنحن مرة أخرى نريد فقط أن نتأكد من أننا نستغرق الوقت حقًا لإجراء غوص عميق 

أخرى   مرة  مبدأ،  كل  الأمر  ونشج  --في  هادفة،  مناقشات  إجراء  بشدة  وندعم  حقًا  ع 

ولكن كما نعلم في بعض الأحيان يكون لأعضاء   .بين الجلسات  -يسعدنا القيام به    --الذي  

الحكومية   الاستشارية  بعض   GACاللجنة  إحراز  يمكننا  ربما  ولذا  متنافسة،  أولويات 

نج  -التقدم   أن  دائمًا  المهم  من  بالطبع  ولكن  الجلسات  اجتماعات  بين  خلال  معًا  تمع 

ICANN  هذه، وبالطبع، تقديم تقرير إلى اللجنة الاستشارية الحكوميةGAC  .أيضًا 

 

ولكن مرة أخرى، شكرًا جزيلًا لكم على العمل الذي تم إنجازه حتى الآن ونتطلع إلى 

 شكرًا.  .المساهمة في هذه المناقشات الهامة

 

 

 . نايجل من المملكة المتحدة، من فضلكم .اشكرًا لممثل كند : ممثل الصين 

 

 

سأكون موجزًا جدًا لأنني أعتقد أن معظم    .شكرًا جزيلًا يا فنغ، ومساء الخير للجميع  .نعم :ممثل المملكة المتحدة

 .الأشياء قد قيلت بالفعل

 

أكيد ذات بادئ ذي بدء، شكرًا لكم ولمجموعة العمل على إنتاج هذه المادة، أعتقد أنها بالت

والجميع تقريبًا، كما تعلمون،    --أهمية كبيرة، وأعتقد أنني سأردد ما قالته كل من منال  

وهذا العمل الذي نحتاج إلى معرفته حقًا بالمناقشات المتعمقة حوله   .هذا عمل مهم جدًا 

المهتمين    GACلأنه من المهم أن نعكس آراء جميع أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية  

 ، في هذا العمل للمضي قدمًا. بهذا
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أنكم بنائين حقًا ويسهل متابعة   --أعتقد  .شكرًا جزيلًا يا بينيديتا لطرح كل الطاولات معًا

أتفق تمامًا مع منال أنه ربما يمكننا إجراء مكالمة   .لذلك أعني نقطتين أخريين فقط  .الأمر

بشأن هذا الأمر   -ستوى أوسع  على م  GACعلى مستوى اللجنة الاستشارية الحكومية  

النقاط لتصفح بعض  النقاط،  في بعض  الخوض  نوع من  المناسب لإجراء  الوقت    . في 

الزمني   الجدول  أن يعكس  المهم  أنه من  لمناقشات   -أعتقد  فقط  ليس  الوقت  الكثير من 

ولكن أيضًا المناقشات بين مجموعة   --التي تعتبر بالطبع مهمة جدًا    --مجموعة العمل  

الأوسع، ومن الواضح أن النقاط التي أثارها    GACمل واللجنة الاستشارية الحكومية  الع

الرئيس  نائب  مدد  في  النظر  يجب  أنه  الواضح  من  المدة  حيث  من  البداية  في  كافوس 

 والمسائل الأخرى في تلك المناقشات، كما تعلمون، وشكرًا.

  

 

 .طك، واقتراحاتكشكرًا لممثل المملكة المتحدة على نقا : ممثل الصين

 

 بعد ذلك، بينيديتا، من فضلك، أرى يديك.

 

 

 

 

أردت فقط أن أتناول بعض التعليقات التي تم تلقيها خلال الجلسة،    .شكرًا جزيلًا يا فينغ : بينيديتا روسي

مجرد التوضيح فيما يتعلق بوثيقة التحليل، كانت نوعًا ما تهدف إلى البدء    --من حيث  

التشغيلية المبادئ  التقديمي   .في مراجعة  في حال كان عرضي  ذلك  فقط توضيح  أريد 

 واضحًا تمامًا.

 

إنها لا تحل محل أي مجموعة عمل أو مناقشات لأعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية 

GAC  ح واضح  التشغيليةبشكل  المبادئ  تحديد    .ول  هو  الأساس  في  الغرض  كان 
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وتسعى فقط للحصول على إسهامات أعضاء مجموعة العمل في المجالات   .الأولويات

 الأمران. .التي قد تظل على سبيل المثال دون تغيير أو المجالات التي ينبغي تغييرها

 

التع بعض  مع  ما  نوعًا  يتماشى  هذا  أن  أعتقد  اليوملذلك  تلقيها  تم  التي  من   .ليقات 

نواب الرئيس، لا أعتقد أن لدينا معايير محددة في المبادئ التشغيلية لأنها تقف    -حيث  

بخصوص    --لذلك قمت بتدوين ملاحظة    .بخلاف الإشارة إلى التنوع الجغرافي المحتمل

 شكرًا على ملاحظة ذلك.  .ذلك يا كافوس

 

 .GACق منال بشأن انتخابات اللجنة الاستشارية الحكومية  وأردت فقط الرد على تعلي

أنني أدركت ولكن ذلك يرجع أساسًا إلى أنها كانت أحد المجالات التي    --ذكرت    --لقد  

أردت فقط أن أوضح أنه لا يوجد أي شيء في التحليل الحالي    . تتطلب مزيدًا من المناقشة

يتم   قد  المبادئ  مجالات ضمن  هناك  ولكن  نفسها،  الفعلية  الانتخابات  سيغير  أنه  يعني 

تعديلها قليلًا، ولكن نظرًا لأن هذا موضوع مهم، فلن نتابع أي اقتراحات لتعديل المبادئ  

 دون مناقشة مناسبة داخل مجموعة العمل.

 

  GACلذلك لا أعتقد أنه يجب الانتهاء من ذلك قبل انتخابات اللجنة الاستشارية الحكومية  

إضافية توضيحات  أي  على  للحصول  فينغ  إلى  سأرجع  بالطبع  لكنني  شكرًا    .القادمة، 

 جزيلًا.

 

 

اللجنة    بينما نقترب من نهاية هذه الجلسة، سأقول إنه بفضل أعضاء  .شكرًا لك، بينديتا : ممثل الصين 

الحكومية   على    GACالاستشارية  أشكركم  الجلسات،  بين  فيما  تعليقات  قدموا  الذين 

اقتراحاتكم ونقاطكم الجيدة، وعلى وجه الخصوص أود أن أكرر أن هذا العمل مهم جدًا،  

نريد   القيام    --وهكذا  من  نتمكن  حتى  إدارتها،  يمكن  بطريقة  بها  الاحتفاظ  في  نرغب 

 كفاءة.  بمهمتنا في عملية أكثر
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شيء آخر هو أنه إذا كان لديكم المزيد من التعليقات على خطة العمل بالإضافة    --إذن  

حول التحليل المسبق للمبادئ، فنحن نرحب بك لتقديم إسهاماتك  -إلى المستندات الحالية 

وأعتقد أن هذا يختتم هذه الجلسة، ويمكن   .عبر البريد الإلكتروني بعد الجلسة  -وتعليقاتك  

 شكرًا.  .تسليم الأمر إلى غولتن أو ربما منال

 

 

 

 

وجميع   :منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية بينيديتا  روب،  فينغ،  يا  جزيلًا  شكرًا 

لة  آمل أن نستمر في دفع عج  .التقدم المحرز جيد والمناقشة جيدة  .أعضاء مجموعة العمل

 التقدم وأتمنى أن نرى وضع اللمسات الأخيرة على مراجعة المبادئ التشغيلية.

 

حان الوقت الآن للانتقال إلى مجموعة عمل أخرى، ومجموعة عمل اللجنة الاستشارية 

أرى سوادا،    --لحقوق الإنسان والقانون الدولي، وأود أن أسلم الأمر إلى    GACالحكومية  

ا الاستشارية  اللجنة  ممثلة   GACلحكومية  ممثلة  ولينا،  والهرسك،  للبوسنة 

وكلتاهما الرئيستان المشاركتان لمجموعة العمل وكذلك جياكومو، إذن إليك يا   -ليتوانيا، 

 سوادا، من فضلك. 

 

 

معكم سوادا هادزوفيتش، ممثلة  .مساء الخير للجميع .لذلك طاب صباحكم  .شكرًا يا منال :سوادا هادزوفيتش

الاست الحكومية  اللجنة  والهرسك    GACشارية  البوسنة  مشاركة   -من  رئيسة  وأيضًا 

 لحقوق الإنسان والقانون الدولي.  GACلمجموعة عمل اللجنة الاستشارية الحكومية 

 

  . ويسعدني أن أرحب بكم في هذه الجلسة وآمل أن تكونوا بخير وأشكركم على حضوركم

رينين،   لينا  تتمكن زميلتي،  لم  الحظ،  هذه  لسوء  إلى  الانضمام  المشاركة، من  الرئيسة 

  . لذلك أود أن أشكر جياكومو الذي سيقود الجلسة أيضًا  - الجلسة اليوم لأسباب صحية،  

وهو مختار لتمثيل الحكومة .للبث ..  GACجياكومو ممثل اللجنة الاستشارية الحكومية  
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وخبرته في هذا الموضوع   في التفاوض بشأن اتفاقية التنوع الثقافي، ومعرفته.الإيطالية ..

 من التنوع تساعدنا كثيرًا في ذلك.

 

لذا اسمحوا لي أن أبدأ بتقديم جدول    .أود أيضًا أن أشكر الطاقم وخاصةً جوليا تشارفولين

ثم   وهدفها،  الجلسة  لهذه  الأساسية  للمعلومات  موجزة  مقدمة  لكم  سأقدم  أولًا  الأعمال، 

اجع بها كل عنصر من عناصر التنوع والتوصية وفي  سنجري مناقشة بالطريقة التي سنر

الشريحة التالية، من    .النقطة الثالثة لدينا أي أعمال أخرى، وسوف نحدد الخطوات التالية

 فضلك. 

 

الثاني   نوفمبر/تشرين  في  أنه  بإيجاز،  للتذكير  فقط  إدارة    2019إذن،  مجلس  وافق 

ICANN    صية على وجه التحديد بشأن جوانب  تو  116على توصيات مسار العمل ولدينا

بطريقة   GACتوصية لها تأثير على اللجنة الاستشارية الحكومية    42مختلفة وإجمالي  

قضايا، وينصب تركيزنا اليوم على   8هذا إلى    2ينقسم تقرير مسار العمل    .أو شكل ما

تفقت العام الماضي، ا ICANN69في اجتماع  .وبعض التاريخ .، التنوع1القضية رقم 

 3التنوع و  1مجموعة عمل حقوق الإنسان والقانون الدولي على قيادة تنفيذ التوصيات  

 .القيم الأساسية لحقوق الإنسان

 

الرسمي، من بين الخطوات التالية المتعلقة بتوصية   ICANN70وكما تتذكرون من بيان  

العمل   باستشارة    2مسار  لدينا  العمل  مجموعة  تقوم  سوف  التنفيذ،    DDNSعملية 

.. الإنترنت  التنوع، الإعاقة  .لاستكشاف  يتم تمثيل عناصر  التي تقيس كيف  المؤشرات 

 .في بلد معين .نترنتواللغة وحقوق الإنسان، من بين أمور أخرى يتم تمثيلها في بيئة الإ

للتربية والعلوم والثقافة  المتحدة  الأمم  الماضي، عقدت منظمة  لذلك، في سبتمبر/أيلول 

UNESCO   ندوة عبر الويب لمجموعة عمل القانون الدولي لحقوق الإنسان، ومجموعة

الندوة عبر   الهدف من  الإنترنت، وكان  المهمشة حول مؤشرات عالمية  المناطق  عمل 

مؤشرات العالمية في تنفيذ مسار العمل   --مناقشة ما إذا كان ينبغي النظر في  الويب هو

التوصية  2 إلى  العودة  والتوصية    1.1، وخاصةً  التنوع  لحقوق   3وتعريف  المحتملة 

 الإنسان.
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لذلك قبل هذه الجلسة، أرُسل اقتراح    .إنه التنوع الثقافي  .لدينا اقتراح لعنصر جديد للتنوع

 الشريحة التالية، من فضلك.  .إلى مجموعتي العمل للنظر فيهما المهمة

 

  .وقد لا تكون هذه القائمة شاملة  .عناصر للتنوع  7إذن، تعرض هذه الشريحة قائمة من  

التي تعتبر    ICANNتحتوي كل مجموعة من مجموعات   التنوع  على بعض عناصر 

داخل   دورها  على  بناءً  لها  بالنسبة  بالضرورة   ICANNمهمة  مهمة  ليست  ولكنها 

 .ICANNللمجموعات الأخرى عبر 

 

  GACلذا فإن العناصر الإضافية أو التنوع الذي يعتبر مهمًا للجنة الاستشارية الحكومية  

نعلم أن المنطقة المهمشة يتم تعريفها على على سبيل المثال المناطق النامية والمهمشة و

و / أو صناعة مرتبطة به للاقتصاد  DNSأنها منطقة لا تحتوي على نظام اسم النطاق 

حكومة   داخل  منخفض  وعي  لديها  ووظيفة    .ICANNأو  وعمليات   ICANNدور 

حاجة إلى  لذلك بالنسبة لنا بالتأكيد نحن ب .السياسة، والطريقة التي أثرت بها هذه السياسة

 تضمين ذلك.

 

التنوع   بها كل عنصر من عناصر  التي سنراجع  الطريقة  مناقشة حول  اليوم  سنجري 

لذا فإن القضايا الأساسية المتعلقة   .السبعة هذه بالإضافة إلى عنصر إضافي للتنوع الثقافي

فيما   .بالتنوع تدور حول الحاجة إلى تعريف موحد أو معايير التنوع ومناقشة المجتمع

يتعلق بتمثيل المنطقة الجغرافية، واللغة، والنوع الاجتماعي، والعمر، والإعاقة الجسدية،  

وهكذا، ومن ثم، فإن تعريف كل هذه الأمور  .والمهارات المتنوعة، وأصحاب المصلحة ..

المتفق عليها ضروري قبل اعتماد مجلس الإدارة وتطبيقه باتساق من خلال مختلف أقسام 

ICANN  ضافة إلى أنه مطلوب أيضًا صياغة نموذج قياسي للتنوع وجمع البيانات بالإ

 وتوليد التقارير. 
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البيانات    GDPRيجب تحليل الكثير من هذه التوصيات للامتثال للقانون العام لحماية 

الشريحة التالية، من    .التي بدأت في جمع المعلومات المتعلقة بالتداول على سبيل المثال 

 فضلك. 

 

لذا فإن اقتراحنا هو مناقشة العناصر في كل شريحة لأن لدينا وصف العنصر ومنظور 

الحكومية   الشاشة  GACاللجنة الاستشارية  لدينا    . المقترح على  إذن في هذه الشريحة 

والنقطة الثانية عبارة عن مسودة    2توصية مسار العمل  .عنصران، النقطة الأولى هي .. 

لذا في النقطة الأولى، من المقترح   .GACالاستشارية الحكومية    اقتراح منظور اللجنة

الحكومية   الاستشارية  اللجنة  توافق  العمل    GACأن  لمسار  النهائي  التقرير    . 2على 

تقترح فعل    GACهو أن اللجنة الاستشارية الحكومية    .والثانية تتعلق باللغة، ما هو جديد

العامة الجلسات  أثناء  الإشارة  بلغة  بسبب    شيء  المجتمع  لتعليقات  تجريبي  كمشروع 

 المجموعة الأوسع للمشاركين الذين يحضرون تلك الجلسات.

 

لذلك لا ينبغي أن نضع في اعتبارنا اللغة المنطوقة دائمًا، ولكن اقتراحنا هو إدراج لغة 

 والآن أود أن أدعو جياكومو إلى أخذ الكلمة وافتتاح المناقشة.  .الإشارة أيضًا

 

 

تتعافى في   .شكرًا : جياكومو مازوني أن  أمل  لها على  التوفيق  أتمنى كل  التي  لينا  أنني سأحل محل  يبدو 

  . جانبان للتنوع  .كما قالت سوادا الآن نحن نركز على هاتين النقطتين  .القريب العاجل

 . لمناسبلقد تلقيتم كل هذا في الوقت ا  .أحدهما التمثيل الجغرافي والإقليمي والآخر اللغة 

أتمنى أن تكونوا قد اتخذتم قرارك ونود الحصول على تعليقاتكم إن وجدت أو إذا لم يكن 

في   العمل  ويمكننا مواصلة  يرام،  ما  على  المستند  أن  يعني  فهذا  أي ملاحظات،  لديكم 

 المجموعة كما هو متوقع في الجدول الزمني. 

 

ثيل المنطقة الجغرافية واللغة في التأكيد بالطبع، هناك نقطتان متكاملتان تمامًا بسبب تم

 منال، أرى أنك تريدين أخذ الكلمة؟  .تعطي بعُدًا مختلفًا للتنوع.على نفس ..
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يد  :منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية أي  أرى  لا  أنني  فقط  سأخبركم  كنت  لا، 

 ع الجميع؟  مرفوعة، لذلك ربما يعني هذا أن النقطتين على ما يرام م

 

 

 إذن يا سوادا، انتقلي إلى التالي.  .ممتاز، هذا أمر جيد : جياكومو مازوني

 

 

لاحظوا فقط أننا نود الإشارة    .لدينا العنصران التاليان  .الشريحة التالية، من فضلك  .شكرًا : سوادا هادزوفيتش 

ل على تعريف محدد، إلى أن اقتراحنا أن التنوع مفهوم متطور، لذلك لا يمكننا الحصو 

أن التنوع مفهوم متطور    GACونود أن نقترح أن تدرك اللجنة الاستشارية الحكومية  

 التعريف غير مستدام. .لأن الإنترنت ومجتمعنا في العصر الرقمي ليس ثابتاً ..

 

لدينا عنصران، بالطبع في النوع الاجتماعي، نود التأكيد على حرية التعبير عن النوع 

ومساواة النوع الاجتماعي كحقيقة واقعة، واقتراحنا أننا سنرى أنه بمجرد   .الاجتماعي

عدم  خيار  لديكم  يكون  ربما  القياس،  طريقة  أو  الاقتراح  وأثناء  اللجنة،  مع  الاتفاق 

أن من  بدلًا  وامرأة،  التصريح،  رجل  وذكر،  الذات،    -ثى  لوصف  مفتوح  والخيار 

 لإعطاء فرصة لشخص ما للتعبير عما يريد التعبير عنه. --وذلك 

 

لذلك لدينا عمر بالإضافة إلى ذلك، لذلك نتفق على أنه يجب قياس هذا وجمعه من خلال 

جياكومو،    .نعملية المراقبة، والآن مرة أخرى نود فتح المناقشة حول هذين العنصري

 رجاءً.

 

 

التي تمت رؤيتها    --نعم، بالتأكيد، لقد ناقشنا هذا الأمر، ورأينا الوثيقة    . شكرًا يا سوادا : جياكومو مازوني 

داخل مجموعة العمل، وهي مجموعة العمل الخاصة بنا ولكن ليس من قِّبل كل اللجنة  

آمل أن   --على الأرجح، لذلك من المهم أن تتعرف عليها،  GACالاستشارية الحكومية 
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النوع الاجتماعي، كانت هذه    .تتمكنوا من الاطلاع عليها بسرعة كبيرة كما ترون في 

النقاط   المجموعة،  إحدى  بداية وجود هذه  الذي حصلنا عليه منذ  التفويض  المطلقة في 

، لذا فإن النوع GACوهذه إحدى النقاط الرئيسية لنشاط اللجنة الاستشارية الحكومية  

الاجتماعي الذي يعد مطلقًا واجب علينا في جميع الإجراءات التي يتعين علينا القيام بها  

 . ICANNبصفتنا 

 

يمكن أن تكون الفجوة الرقمية    --نا أنه في كثير من الحالات، على سبيل المثال،  أيضًا، رأي

داخل نفس البلد، وداخل نفس المنطقة، وبنفس اللغة، ولكن يتم ذلك حسب العمر لأنه على  

سبيل المثال الشباب في مناطق معينة بعيدون عن التحول الرقمي، ولذا نحتاج إلى أن  

الع هذا  الاعتبار  في  إلى نأخذ  بحاجة  ونحن  للتقسيم،  مثيرًا  يكون  أن  يمكن  الذي  نصر 

  ICANNتحسين العمل في هذا الجانب ومحاولة إكمال التنوع لمدى الوصول إلى إجراء  

 يمكن أن يؤديه.  --الذي 

منال هل ترين أي تعليق في الوقت الحالي؟  لا؟  هذا يعني أن هناك توافقًا في الآراء  

ربما يمكننا الانتقال   .مت به سوادا ولينا ونحن سعداء بذلكمتحمسًا على العمل الذي قا

 إلى التالي؟ 

 

 

لذا فإن هذا العنصر مهم جدًا بالنسبة لنا، لذلك نلاحظ أن لدينا الإعاقة البدنية في    .شكرًا :سوادا هادزوفيتش

في    .ةالإعاقة في هذه الحال .تقريرين واقتراحنا هو أن الإعاقة لا ينبغي أن تقتصر على .. 

هذه الحالة الإعاقة البدنية كما هو مذكور في التقرير ونود التأكيد على أن الإعاقة يجب  

 أن ينُظر إليها على أنها تفاعل بين الحالة الشخصية للفرد والعامل البيئي.

 

العوائق على الأشخاص،   إذا وضعنا  لذا فالأمر يتعلق بالعوائق، وليس بالإعاقات لأننا 

لذا فإن اقتراحنا هو أننا بحاجة   .بسبب هذه العوائق يصبح شخصًا ذا إعاقة   --الشخص  

إلى تمكين الأشخاص ذوي الإعاقة من الوصول إلى المعلومات، وبالطبع المشاركة في  

الحسية  ICANNقرار   البدنية  أو  الإدراكية  القدرات  عن  النظر  هو    .بغض  هذا  لذلك 

 شكرًا. .جياكومو، رجاءً  .اقتراحنا
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هذا هو الأكثر وضوحًا، دعونا نقول أن   .نتحدث عن التنوع  --أولًا هذا    .نعم، شكرا لك : جياكومو مازوني 

الجميع أخذ في الاعتبار، لكنني أعتقد أنه من المثير للاهتمام إذا نظرتم إلى النص المقترح 

عاقة التي،  عليكم والعمل الذي تم إنجازه في الشهر الماضي هو أن يكون لديكم نهجًا للإ

بالمعنى الأوسع لأنها ليست فقط مسألة تسهيل الوصول لفئة معينة ولكن أيضًا الاعتراف  

 بالوصول إلى جميع المعلومات بغض النظر عن القدرات البدنية أو الحسية. 

 

 . لذلك من الأهمية بمكان إذا أردنا الوفاء بمهمتنا من حيث التنوع

 

 

لا أرى أي طلبات لأخذ الكلمة، وأتفق معكم، فهذا  :نة الاستشارية الحكوميةمنال إسماعيل، رئيسة اللج

 أوضح ما يكون. 

 

 ]أصوات تتحدث في وقت واحد[ 

 

إنها الأكثر وضوحًا يا منال، لكنني أعتقد أن النهج مبتكر تمامًا إذا ما قورنا بالمنتديات   : جياكومو مازوني 

الأخرى التي نشارك فيها أيضًا لأن هناك نهجًا شاملًا للغاية، لذلك أعتقد أن هذه خطوة 

 لكن سوادا؟   .إلى الأمام

 

 

اتفاقية حقوق الأشخاص ذوي الإعاقة،    .بالذاتليس لدينا هذه الإعاقة    --لأن هذا    .شكرًا :سوادا هادزوفيتش

الشريحة التالية،    .كلها تتحدث عن الأشخاص ذوي الإعاقة، وليس ذوي الإعاقات الخاصة

 من فضلك. 

 

إذن في هذه الشريحة لدينا مهارات متنوعة، واقتراح منظورنا هو أننا نتفق مع الوصف  

في   نأخذ  أن  ويجب  والتنوع،  الوثيقة  هذه  والتجربة  أو  الخبرة  مثل  مهارات  الاعتبار 
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نحاول،   عندما  المستقبل  وفي  معين،  بموضوع  تحديد    --والمعرفة  نحاول  عندما 

النموذج، نحتاج إلى معرفة كيفية القياس لأن بعض المهارات الوظيفية يصعب قياسها ...

 حسنًا، جياكومو، من فضلك.  .ولكن المهارات الصعبة مثل التعليم أسهل بكثير

 

 

المثال،    .شكرًا : جياكومو مازوني بإيجاز سابقًا على سبيل  الواقع، كما أشرت  الكثير من   --في  إنتاج  يتم 

إلى زيادة  فقط  ليس  بحاجة  فنحن  ولذا  المتنوعة،  المهارات  الإقليمي من خلال  التقسيم 

ح المستوى الأدنى من أجل أن يكون هناك حد أدنى من المهارات التي تسمح للناس بالرب

والعروض ولكن هناك أيضًا مشكلة في وضع القيمة، من نوع ... ICANNالحر، تنوع 

 . مختلف، على المهارات المطلوبة من أجل الوصول إلى الأفق الرقمي ]غير مسموع[

 هل يمكننا إعطاء الكلمة لنيجل من فضلكم؟  .يبدو لي أن نايجل يريد أن يأخذ الكلمة

 

 

المتحدة  .ا جزيلًا شكرً  :ممثل المملكة المتحدة المملكة  لم أرغب حقًا في قول أي شيء لأنني .نايجل هيكسون، 

الجيد أن أرى جياكومو وأشكركم كثيرًا على هذا   لست خبيرًا في هذا الأمر، لكن من 

فقط ومرة أخرى ليس من موقع الخبرة،   --أردت فقط التعليق على المهارات،    .المنظور

 توخي الحذر إلى حد ما بشأن المهارات.لكن أعتقد أنه يتعين علينا 

تعلمون أن مجموعة واسعة من المهارات مفيدة دائمًا، ولكن المهارات   --أعني، منكم  

رسمية وغير رسمية، وإذا كنا مهتمين بالتنوع والشمول، فعلينا أن ندرك أن المهارات  

لال معرفتك بالتعليم  لا يتم الحصول على المهارات دائمًا من خ .ليست قابلة للقياس دائمًا

الكمي من   للقياس  قابلًا  الكمي، فأنت تعرف نوعًا  للقياس  أنواع أخرى قابلة  المهني أو 

المؤسسات، ولذا أتساءل فقط عما إذا كان هذا ربما يجب أن يتم توسيعه قليلًا للتأكيد على  

من    أن، أنك تعرف أن المهارات غير الرسمية يمكن أيضًا أن تكون ذات قيمة لا تصدق 

وأعني أنه ربما يقول ذلك ولكن بالنسبة لي فقط اعتقدت أنه يجب   .حيث الخبرة والمعرفة

 شكرًا. .لكن هؤلاء سيكون لديهم آراء أكثر استنارة .أن أقول شيئاً آخر
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كركم  إلى سوادا للإجابة بعمق على السؤال، لكني أريد فقط أن أذ  --انتقلنا    .شكرًا يا نايجل : جياكومو مازوني

أنه بعد الانتهاء من هذا العمل سوف تتلقون نصًا ما تم وضعه في المستند، وستكون لديكم  

نافذة من الوقت للتدخل في النهاية لتعديل الصياغة واقتراح صياغة مختلفة، لذلك آمل في  

 هذه الأثناء أن يجد نايجل صيغة أفضل، لكن سوادا، من فضلك. 

 

 

اللجنة   :سوادا هادزوفيتش رئيس  نائب  بشأن  كافوس  اقتراح  إلى  اليوم  استمعنا  نايجل،  على  للرد  فقط 

الحكومية   هذا    -   GACالاستشارية  أن  وأعتقد  أننا عندما    --وانتخاب رئيسها،  بسبب 

في   الخبرة  اعتبارنا  في  نضع  أن  إلى  نحتاج  ما،  شخصًا  ،  ICANNننتخب 

 . هذا السؤال --عتقد أن هذا هو أ  .وما إلى ذلك --والنشاط، 

 

 

 نعم يا منال من فضلك. : جياكومو مازوني

 

 

فين   :منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية  أيضًا،  الدنمارك  ممثل  أن  إلى  للإشارة  فقط 

 .يرفع يده

 

 

 فين، الكلمة لك.  .شكرًا جزيلًا  : جياكومو مازوني

 

 

كنت   .ليس لدي تعليقات على التعريف  .رًا لكم وشكرًا على العمل الجاد الذي قمتم بهشك :ممثل الدانمارك 

لا   انتخابات؟   لدينا  تكون  عندما  هو  هل  ذلك؟   بعد  هذا  ممارسة  كيفية  في  فقط  أفكر 

لأن العضوية   GACأنه سيكون مناسبًا لعضوية اللجنة الاستشارية الحكومية    --أعتقد  

بل حكومتنا أو مؤسستنا، لذا بأي طريقة تتوقعون أن يتم استخدام تم تعييننا جميعًا من قِّ 

 هذه المبادئ أو التعريف وممارستها بعد ذلك؟  شكرًا.
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 شكرًا. :منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية 

 

 

 

 أعتقد ذلك.  : سوادا هادزوفيتش 

 

 

 سوادا، من فضلك.  : جياكومو مازوني 

 

 

أعتقد أن ما اقترحه كافوس بالضبط، هذا أمر مهم، وهذه هي الخطوة الأولى، لذلك بمجرد   : سوادا هادزوفيتش 

التالية مناقشة المنهجية، وإذا كان ذلك ممكنًا فسنقوم  التعريف، ستكون الخطوة  اعتماد 

 . UNESCOبذلك بالتشاور مع منظمة الأمم المتحدة للتربية والعلوم والثقافة 

 

 

لذا أعتقد أن ما يمكن إضافته للإجابة على سؤال فين هو أنه في النهاية يمكن أن يكون  : اكومو مازونيجي

أحد الحلول )مقاطعة الصوت( ملفًا شخصيًا مثاليًا لما تطلب إضافته من حيث المهارات 

ومن ثم يمكن مشاركة هذا الملف الشخصي المثالي ووضعه كنموذج   .على سبيل المثال

لكن في    .هذا حل رأيته في بعض الأماكن الأخرى  .إليه الأشخاص لاتخاذ القراريتطلع  

الوقت الحالي أتذكر أن ما رأيته هناك على الورق هو المسار الذي نريد أن نسير فيه، ثم  

كل الأعمال المتعلقة بالقياس كما ذكرت سوادا من قبل، وكما ذكر البعض الآخر، فإن  

 . هذه هي الخطوة التالية في عملنا .الجزء الباقي هو التنفيذ
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 كافوس، تفضل رجاءً.  .إذن لدينا كافوس، كافوس يرفع يده :سوادا هادزوفيتش

 

 

أعتقد    .نعم، نعم، شكرًا جزيلًا يا جياكومو، شكرًا يا سوادا على العمل الجيد الذي أنجزته :ممثل إيران

إنها ليست نفس سوادا   .كثير من التحسن الآنفي البداية أود أن أهنئ سوادا لأنها حققت ال

الآن تسيطر على التحدث والمناقشة    .GACالتي جاءت إلى اللجنة الاستشارية الحكومية  

 لذلك هذا يستحق نوعًا من الإعجاب.   .وما إلى ذلك

 

لها فاعلون وممثلون مختلفون،  التي قد يكون  والآن بعد أن قلت ذلك، فإن المقترحات 

هو داخل أنشطتنا الخاصة    GACما يتم توجيهه إلى اللجنة الاستشارية الحكومية  وكل  

شيء ما خارج اللجنة الاستشارية الحكومية    .ويمكننا محاولة القيام بذلك، وكيفية تنفيذ ذلك

GAC    مجتمع في  إدارة    ICANNولكن  مجلس  أو  مؤسسة    ICANNبأكمله  أو 

ICANNوإذا كانت   2لتي يتم اتخاذها، وفقًا للتنبؤ  ، عليكم أن تروا ما هي الإجراءات ا

 أو قد يتم اتباعها وما إلى ذلك وهلم جرا. . هناك بعض الإجراءات التي يتم اتخاذها إما ..

 

قد تكون الفئة الثالثة شيئاً ما، وقد تكون أنه لا يمكننا القيام بذلك داخل اللجنة الاستشارية  

أولًا رفعها بشكل مناسب ICANNولا داخل مجتمع    GACالحكومية   ، ولكن يمكننا 

لذا أقترح ألا نحصر أنفسنا بالتمثيل العادل والعمل   .إلى وسيلة مناسبة في مكان آخر  --أو  

 الجيد الذي قام به جياكومو وسوادا، ولكن علينا أيضًا التفكير في التنفيذ، وهذا أمر مهم.

 

لذا أقترح أنه    .وإلا فإننا نقوم بتجميع الإسهامات والاقتراحات ومن ثم لا نعرف ما يحدث

القادم ولكن ليس في هذا الاجتماع أي شيء يتم تقديمه الآن سيقوم في   ربما الاجتماع 

أود الحصول    .سيساعدنا ذلك على فعل شيء ما  .النهاية كل الفاعلين أو الكيانات بتنفيذ ذلك

بالنسبة   .وهذا ليس فقط لهذه المجموعة  .نتائج العمل الجيد الذي تم إنجازهعلى بعض  

للمجموعة الأخرى أيضًا، فبغض النظر عن المجموعة التي لديك، يجب أن يكون لديك  

لا ينبغي أن يفسر هذا أنني لا   .بعض التنفيذ ولكن لا تبقى على الطاولة ولا تبقى كعمل
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مل الذي قام به الجميع بما في ذلك المتحدثان، لكنني أود أن إنني أقدر الع  --أقدر كثيرًا  

 شكرًا.  .يكون لدي بعض الملاحظات العامة

 

 

، تمت 2أردت فقط أن أشير إلى أنه في تقرير تقييم مسار العمل    .شكرًا جزيلًا يا كافوس : سوادا هادزوفيتش 

لذا فهذه    .شهرًا  18إلى    6كتابة أنه من المقدر أن يتم تنفيذ هذه التوصيات في غضون  

ليست سوى الخطوة الأولى، ومن المؤكد أنه بمجرد الاتفاق على التعريف، وتحديد نموذج  

 .وهذه هي الخطوة التالية بعد تحديد نموذج القياس  .القياس أن الخطوة الثالثة ستكون التنفيذ

 شكرًا.

 

 

يتوقع إحدى الشرائح التالية التي ستقدمها سوادا،  كان    --في الواقع، كان كافوس متقدمًا   : جياكومو مازوني 

أعتقد أنه يمكننا أن نستنتج   .لذا أشكرك يا كافوس، على ملاحظتك وثيقة الصلة بالموضوع

التالية إلى  الانتقال  ويمكننا  الشريحة،  هذه  على  الآراء  في  توفقًا  هناك  من    .أن  سوادا 

 فضلك؟  

 

 

إنه دائرة جماعية ومقترح، مسودة منظور الاقتراح للجنة    .ا هذا العنصرإذن لدين  .شكرًا :سوادا هادزوفيتش

توافق على نهج   GACهي أن اللجنة الاستشارية الحكومية    GACالاستشارية الحكومية  

 . 2التقرير النهائي لمسار العمل 

  

 

بطبيعة الحال، فإن مجموعة أصحاب    .ربما يكون هذا أسهل من النقطة السابقة حول .. : جياكومو مازوني

،  ICANNأعتقد أن هذا هو الأساس الذي توجد عليه    .المصلحة لتنوع الدوائر ضرورية 

نفسها بمعنى معين، ولكن مع ذلك نحتاج مرة   ICANNفي نهاية    --ولذا أعتقد أن هذا  

هل   .أرى يد كافوس .من خلال أساس للعمل على ذلكأخرى إلى قياسه بشكل صحيح، و

 هي يد جديدة أم من قبل؟  لا بد أن تكون يد من قبل؟  منال هل ترغبين في قول شيء؟ 
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لدي    .شكرًا يا جياكومو وسوادا  .نعم، من فضلكم :منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية

  . أختلف مع هذا التنوع، مجموعة أصحاب المصلحة بالطبع لا .بضعة نقاط أود مناقشتها

أشعر فقط أنه يخلط بين شيئين أرى أنه يمكن فصلهما وأنا أتحدث عن التنوع من وجهات  

لذا   --مجموعة أصحاب المصلحة بوجهات نظر،    .النظر لأنني لا أرى ذلك واحدًا لواحد

نفس    GACحكومية  فليس بالضرورة أن يكون لكل شخص داخل اللجنة الاستشارية ال

  . GNSOوجهة النظر، التي تختلف عن كل شخص في المنظمة الداعمة للأسماء العامة  

الاستشارية  اللجنة  داخل  متنوعة  نظر  وجهات  لدينا  يزال  لا  ذلك،  من  العكس  على 

،  GNSO، وهناك آراء متنوعة داخل المنظمة الداعمة للأسماء العامة  GACالحكومية  

ذلك عندما نحاول ترشيح، على سبيل المثال، ممثلين من اللجنة  نحاول استيعاب --لذلك 

 .GACالاستشارية الحكومية 

 

الاستشارية  اللجنة  عن  نيابةً  سيتحدثون  الذين  أولئك  في  الآراء  جميع  تمثيل  نحاول 

مرة أخرى، ليس لدي موقف قوي، ولكن فقط أقول ذلك لي، يمكن أن    .GACالحكومية  

هذا    .المتنوعة منفصلة عن مجموعات أصحاب المصلحة المتنوعةتكون وجهات النظر  

 أمر واحد. 

 

فكرة أخرى خطرت على بالي عندما كنت أقوم بتصفح المواد قبل الاجتماع، وهي ما إذا  

لا أعرف كيف    --كانت الجائحة تفرض تنوعًا جديدًا مثل التنوع على سبيل المثال في  

الحضور في  التنوع  ولكن  مقابل    -أعني على حد سواء    .أسميه  الحاضرين بشخصهم 

بل أولئك الحاضرين شخصيًا مقابل أولئك الموجودين  أولئك الحاضرين على الإنترنت مقا

لذا مرة أخرى لا يجب أن نميز ضد أولئك الذين قد لا يكونون قادرين على    .عن بعُد

القيام بذلك، ويمكن أن يكون خارج أيديهم بسبب مشاكل التطعيم، سواء كان اللقاح متاحًا  

لذلك كنت أتساءل فقط عما إذا  .م لاأم لا، أو ما إذا كانت حالتهم الصحية تسمح باللقاح أ

للنظر فيه،  أمرًا ملفتاً  التنوع، ولكن مرة أخرى كل هذا  كان هذا يقدم نوعًا جديدًا من 

أنه من الجيد   --وأخيرًا في التنفيذ، أعتقد أنه قائمة شاملة من التنوع، لذلك ربما من حيث  
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يع ربما  التنفيذ،  ولكن من حيث  تحقق،  قائمة  عليها  النشاطالحصول  على  ذلك  قد    .تمد 

التنفيذ لأنه مرة أخرى، على  أثناء  نعطي الأولوية أو نستخدم ترتيبًا مختلفًا للأولويات 

أقوم بتشكيل مجموعة عمل من   إذا كنت  المثال،  القائمة  5سبيل  تلبية  أتمكن من  ، فلن 

قائمة .. أقوم بتنظيم  إذا كنت  التدريبية ولكن  للدورة  في وقت   ]أصوات تتحدث.الكاملة 

 واحد[ لذا أعتقد مرة أخرى أنه يمكن تحقيقها وفقًا لنوع النشاط. 

 

تحقق كقائمة  القائمة  تكون  أن  الجيد  أخرى، من  أننا   .ولكن مرة  التأكد من  الجيد  ومن 

  . نرضي أكبر عدد ممكن من الأشخاص، وأن لدينا أسبابًا وجيهة لعدم إرضاء ما لا نرضيه

 شكرًا. .وسأتوقف هنا

 

 

أعتقد أن كوفيد، نعم ربما نحتاج    .ملاحظات وثيقة الصلة بالموضوع  .شكرًا جزيلًا يا منال : جياكومو مازوني 

لأنه يؤثر على العواقب والعمر، ويؤثر على معايير مختلفة، ولكن ربما نحتاج   --إلى  

يذ هذا من  وبالطبع، حول تنف  .إلى إدخال شيء ما في الوثائق التي تأخذ هذا في الاعتبار

  . أجل سوادا لأن هذا بالضبط ما يجب أن نناقشه لاحقًا، التنفيذ يجب أن نمر بالأولويات

المعنى،   الذي قامت به هذه المجموعة لتحديد أدوات القياس   --وبهذا  العمل  في تحديد 

الحالية التي كان بعضها متاحًا بالفعل، يمكن أن يمنحنا سهولة للانتقال إلى حيث يمكن 

عض الثمار بسرعة لأننا قمنا بالفعل بالقياس المطلوب بينما لدينا بالنسبة للآخرين جني ب

 أو متوسطة الأجل للعمل.  -خطة طويلة الأجل  -أن يكون لديكم 

 

 شكرًا.  .لكن سوادا، أعتقد أن هذا يمكن أن يكمل هذا

 

 

في جميع التعليقات، ونعد مسودة اقتراح نعم، أوافق، وبالطبع، بعد هذه الجلسة، سننظر   :سوادا هادزوفيتش

الشريحة التالية    .GACجديد، ونرسلها إلى جميع أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية  

وهذا عنصر مهم للغاية وبفضل    . من فضلكم حتى يكون لدينا عنصر جديد، التنوع الثقافي
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يد، وأود أن أطلب  اليوم نود اقتراح هذا العنصر الجد  . جياكومو الذي حدد هذا العنصر

 شكرًا. .من جياكومو تقديم هذا العنصر المهم للغاية

 

 

جزئيًا هو بالضبط ما كانت   .سأكون مختصرًا لأننا اقتربنا من نهاية وقتنا  .شكرًا يا سوادا : جياكومو مازوني 

تنوع  وبناءً على    .للتنوع الذي لا يعتمد ببساطة على العمر.لدينا ..  .منال تحدده من قبل

الوصول، أو الإعاقات أو النوع الاجتماعي، ولكن أيضًا عناصر أخرى مرتبطة بالجوانب  

لذلك    .الثقافية كنا محظوظين  المتحدة   --ولذا  الأمم  لمنظمة  الإنترنت  بفضل مؤشرات 

تعمل على قياس هذه    -- التي رأينا أنها بالفعل  ...  UNESCOللتربية والعلوم والثقافة  

انب لأنها تقوم بالتحليل في البلدان المعنية من خلال عدد العناصر التي  الأنواع من الجو

ويمكنها معرفة ما إذا كان هناك خطأ ما في الانتقال إلى العالم الرقمي    .بدأتها وتتحقق منها

 بعد بلد معين. 

ومن العوامل التي يمكن أن تسرع أو تبطئ عملية اندماج بلد ما، هناك عامل ثقافي يمكن 

لذلك هذا شيء لم يكن من    .ن قويًا للغاية ويجب أن يؤخذ في الاعتبار بشكل مطلقأن يكو

المتحدة   التحليل الأول من منظمة الأمم  الممكن تلقيه لأنه تم تطويره مؤخرًا بناءً على 

والثقافة   والعلوم  النهائية حتى UNESCOللتربية  النسخة  في  بتضمينه  لكننا سنقوم   ،

 سوادا؟  .دراج هذا أيضًا في العمل الذي يجب أن نقوم بهنتمكن من المضي قدمًا وإ

 

 

التالية :سوادا هادزوفيتش الشريحة  إلى  انتقل  لذا حسنًا،  تعليقات،  أي  لدينا  يا جياكومو  .ليس  إذن،    .شكرًا 

مسودة   بإعداد  وسنقوم  وتعليقاتكم،  اليوم  مناقشة  في  سننظر  التالية،  الشريحة  خطوات 

في غضون أسبوعين على أبعد تقدير   .لها عبر البريد الإلكترونيسنرس  -اقتراح جديدة  

الحكومية    ICANN72بعد   الاستشارية  اللجنة  المراسلات    GACلأعضاء  قائمة  في 

 الإلكترونية للنظر فيها وتقديم الإسهامات. 

 

بعد تلقي التعليقات والإسهامات، سنقوم بإعداد اقتراح نهائي ومسودة اقتراح نهائية التي 

الحكومية   الاستشارية  اللجنة  قيادة  إلى  فيها  GACسنرسلها  اعتماد   .للنظر  وبمجرد 
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والمنهجية، وإذا كان ذلك ممكنًا    .التعريف، ستكون الخطوة التالية مناقشة نموذج القياس

والثقافة   والعلوم  للتربية  المتحدة  الأمم  منظمة  مع  ذلك  UNESCOبالتشاور  وبعد   ،

ل  إذن هل لديكم أية أسئلة؟  لا يوجد أي سؤال، لذا أشكركم جزي  .شكرًا  .سننتقل إلى التنفيذ

 . شكرًا جزيلًا  .الشكر على حضوركم، وآمل أن نلتقي بعضنا بعضًا في العام المقبل

 

شكرًا جزيلًا لكما سوادا، جياكومو على العرض   :منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية

نى الممتاز والجهود الممتازة والتوقيت الممتاز وأود أن أتقدم بالشكر أيضًا إلى لينا وأتم 

وأعتقد أن الوقت    .وأيضًا شكرًا لروب، جوليا من فريق الدعم  .لها الشفاء التام والسريع

قد حان الآن للانتقال إلى مجموعة عمل المناطق المهمشة التي ترأسها بالمشاركة بوا  

لجزر كوك وكاريل دوغلاس ممثل   GACممثلة اللجنة الاستشارية الحكومية    -هانتر،  

 --أسلم الأمر إليك يا بوا أم .من ترينيداد وتوباغو GACالحكومية  اللجنة الاستشارية

 

 

بالنسبة لهذه الجلسة، سنقوم فقط باطلاعكم، اللجنة    .مرحبًا بكم جميعًا  .نعم، شكرًا يا منال :بوا هانتر 

الحكومية   نحن    GACالاستشارية  قمنا  لذلك  العمل،  خطة  العمل    --بشأن  مجموعة 

العمل أن نشارككم نسخة    بمراجعة خطة  بنا في أغسطس/آب، ونود  ،  2022الخاصة 

 المنقحة.  2023

 

ولكن --وجها لوجه،    ICANNشاركنا خطة العمل الأصلية هذه خلال أحد اجتماعات  

المهام  قائمة  العمل على  أي حال، تظل خطة  ولكن على  ذلك  توقفنا عن  الحظ،  لسوء 

المهمشة،   المناطق  عمل  بمجموعة  والتأييد  ل  -الخاصة  تعديلات لإسهاماتكم،  نقدم  ذلك 

 اللاحق. 

 

تنقسم خطة العمل إلى ثلاث   . هل يمكننا الانتقال إلى الشريحة التالية، من فضلك؟  شكرًا

  3المشاركة والانخراط في السياسة، ورقم    2قاعدة المعرفة والقدرة، رقم    1رقم    .ركائز

العلاقات من    .بناء  ركيزة  كل  تتكون  هدفها  لذلك  مع  المتوافقة  العمل  موضوعات 

للعمل،  المتوقعة  والنتيجة  الوصف  العمل  موضوعات  وتحدد  المحدد،  الاستراتيجي 
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والموعد النهائي الذي يتُوقع فيه الانتهاء من العمل، وتحديد القادة المحتملين وأصحاب 

 المصلحة، والملاحظات الإضافية. 

 

تكون النهائي،  الموعد  بموجب  أنه  أو    ستلاحظون  مستمرة  العمل  موضوعات  معظم 

متواصلة، لذا فهذا مؤشر من وجهة نظري على أن هذه مجموعة عمل موجودة لتبقى أو  

لذا، إذا كنت حريصًا على    .GACستظل دائمة بالنسبة إلى اللجنة الاستشارية الحكومية 

ة  ، فإن مجموعة العمل هذه نقطGACالمساهمة في عمل اللجنة الاستشارية الحكومية  

يمكنك التواصل معنا، ومع الرؤساء المشاركين لمجموعة عمل المناطق   .انطلاق جيدة

من ترينيداد  GACممثل اللجنة الاستشارية الحكومية  .ومع كاريل دوغلاس-المهمشة، 

الرائع، ولا سيما جوليا    GACوتوباغو أو مع طاقم دعم اللجنة الاستشارية الحكومية  

 تشارفولين.

 

ةً للوقت، لن أخوض في تفاصيل خطة العمل، ولكن أود أن ألفت انتباهكم بإيجاز  ومراعا

العمل   الركيزة  2.1إلى موضوع  للسياسة والمشاركة والانخراط   .2، في إطار  شكرًا 

 وشكرًا أيضًا لجوليا لتسليط الضوء على موضوع العمل. 

 

خيرة في الإجراءات القادمة  أنا في الواقع أتوقع بعض التغييرات لتعكس التطورات الأ

، من كندا وجورج كانسيو  GACقادة موضوعات اللجنة الاستشارية الحكومية  .من ..

على وجه    .GACمن سويسرا وكذلك من بينيديتا طاقم دعم اللجنة الاستشارية الحكومية  

لنطاقات   القادمة  للإجراءات  التشغيلي  التصميم  مرحلة  حول  الجديدة    gTLDالتحديد 

SubPro.    أشير أيضًا إلى أننا سنناقش الإجراءات القادمة في جلستنا القادمة في غضون

لذلك أنا كما ذكرت أنني أتوقع بعض التغييرات في موضوع العمل --دقيقة تقريبًا،    40

 المحدد هذا. 

 

أيضًا، أحد الموضوعات المحتملة التي تم طرحها ولكن لم يتم تضمينها في خطة العمل 

لة لوضع السياسات  مشاركة   لأسماء النطاقات    EPDPمجموعة العمل في العملية المعج 

لة   بالنسبة لهذا الموضوع، أسعى بكل احترام للحصول على آراء ممثل اللجنة    .IDNالمدو 
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الحكومية   في    GACالاستشارية  الحالي  العضو  لأنه  هيكسون  نايجل  المتحدة  للمملكة 

لة لوضع السياس لا أتوقع أي ردود الآن، لكننا سنقوم    .هذا  EPDPات  فريق العملية المعج 

بتدوين ملاحظات إن وجدت، ومع ذلك، في هذه الحالة، أشجعكم على مشاركة وجهات 

الرابط في   العمل، جوليا إذا كان بإمكانك مشاركة  نظركم أو تقديم إسهامات إلى خطة 

من الانتقال إلى    GACالدردشة، حتى يتمكن زملاؤنا في اللجنة الاستشارية الحكومية  

 وإلا يمكنني إرسال الرابط إليكم عبر البريد الإلكتروني. -الرابط 

 

الزمني   بتعليقاتكم وملاحظاتكم، ويمكنني    - ربما يكون الإطار  للسماح  لمدة شهر كافيًا 

 بأي تحديثات عبر البريد الإلكتروني.  -كاريل وأنا يمكننا المتابعة  --دائمًا المتابعة 

 

هل    .هذا هو تحديثي القصير والمختصر لخطة عمل مجموعات عمل المناطق المهمشة

 لديك أسئلة؟  أو هل هناك تعليقات؟  شكرًا. 

 

 

 

،  شكرًا جزيلًا يا بوا، وشكرًا لكاريل بالطبع أيضًا :منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية

اللجنة    .وجوليا أسئلة فورية حول خطة عمل مجموعة عمل  أو  تعليقات  أية  هل توجد 

الحكومية   طلبات    GACالاستشارية  أي  أرى  لا  حسنًا،  شة؟   المهم  بالمناطق  المعنية 

للحديث، ولا أرى سوى الشكر في الدردشة، لذا شكرًا مرة أخرى يا بوا، كاريل، جوليا  

ج وبالطبع،  المشاركين،  لنطاقات  وجميع  القادمة  الإجراءات  من  بينيديتا  لويزا،  ورج، 

gTLD    الجديدةSubPro.  شكرًا جزيلًا لمجموعات    .أعتقد أننا في حالة جيدة في الختام

الثلاث وشكرًا    .العمل  للغاية،  مفيدة  الحكومية    --تحديثات  الاستشارية  اللجنة  لزملاء 

GAC على المشاركة والمناقشة المفيدة. 

 

يرُجى العودة إلى غرفة    . دقيقة  40وستكون استراحة لمدة    . وقت الآن للاستراحةحان ال

الحكومية   الاستشارية  الساعة    Zoomفي    GACاللجنة  سياتل  12:30في    . بتوقيت 

 . بالتوقيت العالمي المنسق لبدء مناقشتنا حول الإجراءات القادمة 19:30
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 .لكم جميعًا .شكرًا جزيلًا 

 

 

 يل[ ]توقف التسج
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